

St. Pankratius | Rückblick Pilgertour

2. September 2024, 20:16





Was ihr verpasst habt? Neuenhoven ist immer eine Pilgertour wert.

Werbung funktioniert nicht immer gleich gut, aber in der Wiederholung prägt sie sich eher ein.

Am 12. Juli 2024 sind wir von Glehn, mit nur 5 Pilgern, zur Wallfahrt zu den 14 Nothelfern, nach Neuenhoven gestartet. Zugegeben, das Wetter war die Tage vorher grauselig und auch für den Abend nicht schön, aber trocken uuuund, niemand musste schwitzen.

In Steinforth warteten dann doch noch 7 tapfere Pilger, teils mit Rad und teils zu Fuß. Albert Sautner (2. Brudermeister der Senioren-Wallfahrt) hielt in der Steinforther Kirche einen beeindruckenden Impuls über **KRAFT UND MUT ZU LEBEN**, welcher durch Fotos seiner Kanada Reise, ergänzt wurde. Dann ging es in dieser Gruppenzahl (12 Pilger) weiter nach Schlich.

Die kleine Kapelle wird zur Zeit renoviert, weshalb wir nur davor einen weiteren Impuls hörten: „Nicht für jeden sind die sichtbaren Probleme, die größten Probleme. Wir sind auf Erden Gottes Hände, sollten nicht nur bei sichtbarer Not helfen, sondern auch den Mut haben unsere Wohlfühl- und Komfortzone zu verlassen um manchmal nur DA-ZU-SEIN“.

Dann ging es weiter nach Neuenhoven, um 19 Uhr wurden wir dort zur Messe erwartet. Was war es wieder für eine Freude, dort so viele unserer ehemaligen Pilger zu treffen.

Nach der Messe, mit Pfarrer Ulrich Clancett (Jüchen) und einem wirklich begeisterten Messdiener, ging es mit über 20 Pilgern (ehemalige und aktive) rüber ins Jugendheim. Und spätestens da, habt ihr dann wirklich etwas verpasst!

Die ehrenamtlichen Helferinnen aus Neuenhoven und Schlich haben uns vorzüglich mit selbst gemachtem Kartoffelsalat, Würstchen und Getränken versorgt. Tausend Dank nochmal dafür.

Einige von uns gingen erst um 21:30 Uhr zurück.

Vielen Dank an alle, die uns ab den verschiedenen Stationen begleitet haben und auch denen, die uns in Neuenhoven erwartet haben. Es war ein wunderschöner Abend, ohne Regen.

Wir freuen uns auf nächstes Jahr, 11. Juli 2025!

Euer Senioren Pilger Orga Team und
Jacqueline Klann
Brudermeisterin der Senioren Wallfahrt